
（３）ペーパーレス化の推進について
２月定例会から紙での資料配布とあわせて、クラウドシステムを使用した運営を試行しておりますが、さらに
ペーパーレス化を進めるべきと考える項目について、各会派等の意見をご記載ください。

前記に同じ。
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現状のペーパーレス化については今紙で配布しているものも含めて早く運用してほし
い。
今後は電子署名も考えの中に入れてほしい。

議員提要と先例集は、資料配布。

全部局との資料のやり取り。

特になし。

特になし。


